

Info-Veranstaltung von Hiergeblieben e.V.

Weshalb Wohnungs- anpassung?

(cs) Die eigene Wohnung ist ein zentraler Bestandteil unseres Lebens. Sie gibt uns Schutz und Geborgenheit. Und sie entspricht unseren Gewohnheiten. Wohnungsanpassungen ermöglicht es älteren Menschen, länger zu Hause in ihrem vertrauten Wohnumfeld zu leben. Die Anpassung der Wohnung an die individuellen Bedürfnisse ist oft schon mit einfachen Mitteln zu erreichen.

Doch erst die richtige Planung und rechtzeitige Veränderungen schaffen die Voraussetzungen: Durch Hilfsmittel, bauliche Veränderungen und Verbesserung der Ausstattung können Wohnungen an

die persönlichen Bedürfnisse und Notwendigkeiten im Alter angepasst werden. Ehrenamtliche Beratung hilft bei der Suche nach der richtigen Lösung. Helga Schurr, Mitglied von Hiergeblieben und ehrenamtliche Wohnberaterin des Vereins, informiert über die Möglichkeiten zur Wohnraumanpassung und steht für Fragen und Beratung zur Verfügung.

Die Veranstaltung findet im Rahmen der Veranstaltungsreihe von Hiergeblieben am Dienstag, den 04.04.2023, um 16:00 Uhr im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstr. 10, 1. Stock statt. Der Eintritt ist frei.